La Fundación Cámara de Comercio de Sevilla celebrará el próximo 9 de mayo a las 21.00 horas en el Cartuja Center CITE una gala benéfica a favor de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, entidad sin ánimo de lucro cuyo fin es visibilizar la enfermedad y recaudar fondos para la investigación en la lucha contra ella y apoyar a quienes la padecen.

Actuarán artistas de los tablaos flamencos de Sevilla dirigidos por Cristina Hoyos con la colaboración especial de Farruquito y Rafael de Utrera

Venta de entradas: taquilla y web

https://cartujacenter.com/show/gala-flamenca-fundacion-camara-sevilla/www.cartujacenter.com

Para donativos - Fila Cero. Bizum al 07201

La gala cuenta con el patrocinio de la **Fundación La Caixa** y con la colaboración del **Cartuja Center CITE, Grupo EULEN, Robles Restaurantes, Palacio Andaluz, Tablao Flamenco las Setas, La Casa del Flamenco, Teatro Flamenco Sevilla, Museo del Baile Flamenco.**

La presentación de la gala ha contado con la presencia de Francisco Herrero, presidente de la Fundación Cámara; José Guerrero vicepresidente de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, Daniel Pozo, director del área de negocios de Sevilla Capital, Centro y Sur de Caixabank, Borja Díaz-Canel, gerente de Desarrollo de Negocio del Grupo EULEN; Inmaculada Robles, directora de Marketing del Grupo Robles, así como **Rafaél de Utrera**, además de artistas y representantes de los tablaos que participarán en la gala.

El presidente de la Fundación Cámara, Francisco Herrero, ha explicado que "la Cámara de Comercio de Sevilla desarrolla a través de su Fundación una labor de reconocimiento a instituciones y personas que por su esfuerzo, dedicación y empeño han aportado ideas y valores a nuestra sociedad, haciendo posible la consecución de logros y proyectos en beneficio de sectores necesitados. En este sentido, la Fundación Cámara de Sevilla, ha creído oportuno organizar su séptima Gala Flamenca a beneficio de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple".

"El objetivo principal es recaudar la máxima aportación para destinarla en su totalidad a esta asociación que trabaja por visibilizar esta **enfermedad**, recaudar fondos para la investigación en la lucha contra esta patología del sistema nervioso, y apoyar a quienes la padecen y a sus familiares".

"Con esta gala se pretende también hacer un reconocimiento a los **tablaos flamencos de Sevilla** por la labor que realizan en el desarrollo económico del sector turístico y cultural de la ciudad", según ha explicado Herrero.

Así, el próximo **9 de mayo a las 21.00 horas**, tendrá lugar la celebración de la gala en el Cartuja Center CITE, en la que participarán **artistas flamencos de reconocido prestigio** del <u>Palacio Andaluz</u>, <u>Tablao Flamenco las Setas</u>, <u>La Casa del Flamenco</u>, <u>Teatro Flamenco Sevilla</u>, <u>Museo del Baile Flamenco dirigidos por Cristina Hoyos con la colaboración especial de Farruquito y **Rafaél de Utrera**.</u>

Las entradas, cuyo **precio único es 25 euros**, están a la venta en la taquilla y en la web del Teatro

Cartuja Center: https://cartujacenter.com/show/gala-flamenca-fundacion-camara-sevilla/

Para la ocasión también se ha habilitado una **Fila Cero para colaborar** a través del **Bizum 07201** para quien desee poner su granito de arena y contribuir a mejorar el futuro de estas personas con Esclerosis Múltiple.

José Guerrero, vicepresidente de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, ha trasladado su agradecimiento por contar con la Asociación para esta gala flamenca. "Una asociación que dispone de dos centros en Sevilla desde donde intentamos llegar a todos los enfermos con esclerosis múltiple y enfermedades neurológicas. Ayudamos a los enfermos y familiares con rehabilitación psicología, logopedia e integración social.

El director del Sevilla Congress and Convention Bureau, coordinador de la Gala, Manuel Macías, ha explicado el programa y los artistas que participarán en la Gala. Y ha recordado que "el flamenco confiere a nuestro destino una potencia turística única. Además de recaudar fondos para la Esclerosis, queremos poner de manifiesto que los tablaos de Sevilla son espacios donde se dan cita los mejores artistas posibles del flamenco a nivel global. El fin es recaudar fondos para esta enfermedad. El vehículo es el Flamenco a través de 5 tablaos de Sevilla que prestan a sus artistas más prestigiosos. Un elenco de artistas dirigidos por Cristina Hoyos y Tina Panadero, con las colaboraciones de Farruquito y Rafaél de Utrera, será un reclamo potente con un contenido alto y un importante compromiso social.

El artista, Rafael de Utrera asegura que "es un honor participar en esta buena causa. Quiero reivindicar que los tablaos son importantes y no tienen la visibilidad que merecen. Hay muchas figuras del baile trabajando en los tablaos de Sevilla y pedimos a los sevillanos que acudan a los tablaos, para que valoren el arte que allí se desarrolla y por supuesto que acudan a la Gala Flamenca para que además de disfrutar con este espectáculo contribuyan a una buena causa".

Kurt Grötsch, director del Museo del Baile Flamenco ha trasladado su entusiasmo por esta iniciativa y ha explicado que "hemos creado una asociación de tablaos para poner en valor este producto sevillano y ofrecer un espectáculo de calidad no sólo a los que nos visitan sino a los sevillanos para mostrar a los sevillanos la calidad cultural y Flamenca que hay en esta ciudad".







DIRECCIÓN ARTÍSTICA: CRISTINA HOYOS

COLABORACIONES

ESPECIALES:

FARRUQUITO RAFAEL DE UTRERA

INTERVIENEN CON SUS MEJORES ARTISTAS:

Palacio Andaluz Tablao Flamenco Las Setas La Casa del Flamenco Teatro Flamenco de Sevilla Museo del Baile Flamenco

9 MAYO A LAS 21:00 h CARTUJA CENTER CITE

FLAMENCA

A BENEFICIO DE LA ASOCIACIÓN SEVILLANA DE ESCLEROSIS MÚLTIPLE

VENTA DE ENTRADAS EN: cartujacenter.com

FILA Cero (CAIXABANK): BIZUM de la Fundación: 07201

Colaboradores:

















